

## Tennis macht Spaß – Grundschultag beim TV Waldhausen

Am Freitag, **11.7.2014** stand für die Grundschüler Lorch – Klasse 3 und 4 – ein Sport-Schnuppertag auf dem Programm. Die Kinder konnten zwischen den Sportarten Fußball, Handball und Tennis wählen. 37 Kinder haben sich Tennis entschieden.



Die Mädchen und Jungs konnten auf 6 Plätzen insgesamt 18 Stationen durchlaufen. Spaß und Spiel standen im Vordergrund. Unter der Leitung unserer Trainer Benjamin Glaus und Eric Geiger haben die Kinder die Anfänge des Tennisspiels kennengelernt. Es war toll, mit welcher Begeisterung die Kinder den Parcours der 18 Stationen absolviert haben.

Und nach 3 Stunden hatten die Kinder ihr Tennis-Sportabzeichen in den Händen. Der TV Waldhausen gratuliert zu Gold, Silber oder Bronze.

Im Nachgang zu diesem Sporttag bieten wir den Kindern mit ihren Eltern am **26.7.2014 zwischen 14 – 16 Uhr** einen zusätzlichen Eltern-Kind-Schnuppertag an. Die Eltern können sich über den TV Waldhausen informieren und sind eingeladen ebenfalls das Tennisspielen auszuprobieren. Anmeldung erbeten.

TV Waldhausen, Pressewart